
平成 30 年度 JPBA 東日本ブロック 総会 議事録 

JPBA 関東支部 

 

１．開催日時及び場所 

（１）開催日時  平成 30 年 2 月 3 日（土曜日）午後 2 時から午後 5 時 

（２）開催場所  アットビジネスセンター池袋駅前別館 第 901 会議室 

         東京都豊島区池袋 

 

２．理事数及び出席理事（氏名）の数 

（１）理事数    7 名（岡田・西尾・井上・有田・福井・渡辺・奥村） 

（２）出席理事数  7 名（岡田・西尾・井上・有田・福井・渡辺・奥村） 

 

３．会員数及び出席会員数 

（１）会員数     145 名（男子 109 名・女子 36 名） 

（２）出席会員数 男子 109 名中（出席 34 名、委任状出席 60（26）人、無効票 15 人） 

   ※カッコ内は無記名委任状提出者 

 

４．司会と議長氏名 

司会：西尾祐 議長：岡田將輝 

 

５．議事録作成氏名 

岡田將輝 

 

６．議長選任の経過 

定刻に至り司会者西尾祐理事が開会を宣し、JPBA 規約３２条 2 項に基づき、本日の通

常総会は定足数を満たしたので有効に成立する旨を告げたのち、JPBA 規約 32 条 1 項

に基づき、東日本ブロック長の岡田將輝を指名した。続いて議長から挨拶の後、議案の

審議に入った。 

 

７．事業報告と議案別の結果 

 

平成 29 年度 事業報告 

   議長は、平成 29 年度事業報告の経過内容（大会：第 30 回 Japan open・第 45 回全日

本 14－1 オープン選手権・第 33 回関東オープン及び第 25 回関東レデイースオープ

ン・2017 年グランプリイースト、遠征補助、会員情報）を説明された。 

 



平成 29 年度 GP 会計報告 

    議長は、平成 29 年度の GP 会計報告を説明し、会員からの質問を諮った。続いて

会計に関する書類を綿密に調査したところ、法令に照らしいずれも妥当であるこ

とを認めた旨の報告がなされた。議長はこれを議場に諮ったところ、満場異議なく

承認された。 

 

平成 29 年度 支部会計報告 

    議長は、平成 29 年度の支部会計報告を説明し、会員からの質問を諮った。続いて

会計に関する書類は、綿密に調査したところ、法令に照らしいずれも妥当であるこ

とを認めた旨の報告がなされた。議長はこれを議場に諮ったところ、満場異議なく

承認された。 

 

平成 30 年度 事業報告 

    議長は、平成 30 年度の支部事業報告内容（大会：第 31 回 Japan open・第 46 回全

日本 14－1 オープン選手権・第 34 回関東オープン及び第 26 回関東レデイースオ

ープン・2018 年グランプリイースト、関東支部 HP、大会オフィシャルページ、

WEB チケット、ボランティアスタッフ）を説明された後、東北オープンについて、

東北支部支部長鈴木淳に説明を求め、鈴木氏が説明し、会員からの質問を諮った。

議長はこれら全てを議場に諮ったところ、満場異議なく承認された。 

 

平成 30 年度 予算案 

議長は、平成 30 年度の支部予算案を説明し、会員からの質問を諮った後に、  

これを議場に諮ったところ、満場異議なく承認された。 

 

 理事再任案 

    議長は、福井理事と渡辺理事の 2 名の再任を議場に諮ったところ、満場異議なく

承認された。 

 

最後に、有田プロが賞金ランキングについての説明とアンケートを取った。 

これを参考に再度企画案を理事会に提出することとなった。 

 

続いて、2019 年グランプリイーストのエントリーフィー2,000 円値上げに関して

の案を説明し、会員からの意見を求めた、 

概要は、この増えたフィ 2,000 円、約 24 万円アップをプロ、アマ、開催店の 3 方

でシャアする。チケットは選手自らも販売出来るようにしたいと話した、無料 0 円

から 1,200 円の間で販売し販売者が売上を貰えることとしたいと述べた。 



アマの特典として、1 戦で 2 万円、年間 8 戦で 16 万円をプールして、アマチュア

の特典ろする。残りの 10 万円は開催店舗さんへ、残り 12 万円はベスト 32 位の賞

金にしたい。 

 

選手がもっと自ら会場にお客様を呼びこんでこないといけない。 

協賛企業を増やすためにも、来場者数を増やすべきである。 

この件も次回理事会までに井上理事が企画案を纏めて提出することとなった。 

 

当日の質問事項として、昨年検討した GP の予選 24 位残しの件はどうなったのか

と、質問がなされた。 

現段階では 24 位残しは現実的ではない旨を話し、2019 年以降の総合的な検討と

した。 

 

《16 時 30 分より男女合同総会に移る》 

 

新入会員紹介 

 議長は、平成 29 年度のプロテスト結果を説明し、本日出席している 7 名を指名、

自己紹介と専属店、抱負を一言述べた。 

 また九州支部から移籍した 1 名も指名、自己紹介と専属店、抱負を一言述べた。 

 

理事紹介 

 議長は、平成 30 年度 9 名の理事を紹介し、一人一人が抱負を述べた。 

    

以上で全ての議案の審議を終了し、議長は挨拶を行い、午後 4 時 57 分に閉会した。 

    平成 30 年 2 月 3 日  

 

議  長 岡田 將輝 

出席理事 西尾 祐 

出席理事 井上 浩平 

出席理事 有田 秀彰 

出席理事 渡辺 剛史 

出席理事 福井 優介 

出席理事 奥村 りか 
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